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現在の仕事内容や仕事のやりがいについて 鹿沼市職員を目指している方へ

私は、広報紙の編集・市ホームページやツイッ

ターの管理等を担当しています。広報紙の編集作

業では、市民の方が見やすい紙面になるようにレ

イアウトを工夫したり、イラストや写真を用いる

など、日々試行錯誤しています。ホームページの

管理では、市民の方が探しているページを探しや

すいように、ホームページ内を見やすく整理して

います。

私は、大学進学で一度市外へ出ましたが、就職
先として地元の鹿沼市役所を選びました。私は鹿
沼の緑豊かな自然と、人情味ある人柄が大好きで
す。入庁してすぐは右も左もわからず不安な気持
ちでいっぱいでしたが、鹿沼市役所は一から丁寧
に教えてくださる先輩職員ばかりなので全く心配
はいりません！一緒に鹿沼市を盛り上げていきま
しょう。

主事 竹澤 桃花 （一般事務）

総合政策部 鹿沼営業戦略課 広報広聴係



私は地元茨城で消防職員として就職し、娘の誕

生を機に県内の民間へ転職、２度目の転職で鹿沼

市役所に入庁しました。市外出身の上、働きなが

らの試験勉強で合格できるか不安でした。しかし、

鹿沼市をより良くしたいという熱い思いがあれば

大丈夫です。私は鹿沼市に貢献できる日々に大き

な喜びと、やりがいを感じています。鹿沼市のた

めに皆さんと共に働けることを楽しみにしていま

す。

自助、共助の要となる自主防災会の設立の支援

や、防災出前講座などに取り組んでいます。昨年

度は自主防災会未設立の地区で講演会を企画・開

催し、自主防災会設立につながりました。また、

防災出前講座では、受講する方の年齢に合わせて、

わかりやすく工夫しながら話すことは難しいです

が、「わかりやすかった」「楽しかった」という

感想を頂いたときは大きなやりがいを感じます。

総合政策部 危機管理課 危機管理係

主事 益子 康弘 （一般事務）
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現在の仕事内容や仕事のやりがいについて 鹿沼市職員を目指している方へ

私の所属する資産税係では、固定資産税に関す

る調査や計算、税金の説明、証明書の発行等が主

な仕事です。専門的な知識が多く必要な業務であ

り、日々勉強の毎日です。税金の説明をする際に、

どのような説明をすれば市民の方に理解していた

だけるかを常に意識しています。誠意をもって説

明し納得いただけた時は、自分の成長を感じると

ともに、大きな達成感を得ることが出来ます。

入庁して１年が経ちますが、業務に取り組む
日々の中で、今まで気づけなかった鹿沼市の魅力
をたくさん知ることができた１年でした。様々な
仕事を経験していく中で、鹿沼の魅力を再発見で
きるのが鹿沼市役所です。市役所の仕事は幅広く、
専門的な知識を求められることが多いですが、先
輩方の手厚いサポートがあるので安心して働くこ
とができます。皆さんと一緒に働けることを楽し
みにしています。

主事 阿久津 実沙 （一般事務）

行政経営部 税務課 資産税係



現在の仕事内容や仕事のやりがいについて 鹿沼市職員を目指している方へ

生活課では、市民相談の応対、御殿山会館や斎

場・墓地の管理等の業務を行っています。窓口に

は様々な方が来庁されるので、相談内容の難しさ

や、何を要求されているのか判断等に迷うことが

ありますが、感謝の言葉をいただいた時や、適切

な対応ができた時には達成感を感じることができ

ます。新しい業務が増え、覚えることは多くあり

ますが、先輩方の指導の下、日々の業務に取り組

んでいます。

私は入庁前たくさんの不安を抱えていました。
市外出身で、土地勘もない上に業務の幅も広く大
変だなと感じることも多くありました。しかし、
先輩職員の皆さんがその都度優しく丁寧にご指導
してくださるため今では安心して業務に取り組む
ことができています。この温かみのある職場で、
市民の方々に良いサービスがお届けできるよう、
共に働いていきませんか？心よりお待ちしており
ます！

市民部 生活課 生活係

主事 永吉 真琴 （一般事務）



私は宇都宮市出身で、大学まで野球一筋でした。

そのため、土地勘もあまり無い鹿沼市の市役所で

業務を適切にこなせるか、入庁前はとても不安で

した。しかし、優しい職場の方々と身近に自然を

感じられる鹿沼市の雰囲気のおかげで、入庁前の

不安も嘘のように、日々責任感を持って業務にあ

たることができています。鹿沼市を一緒に盛り上

げていきましょう。

私の所属している厚生課保護係では、主に生活

保護制度に関する業務を行っています。最後のセ

ーフティーネットと呼ばれている制度で、生活に

困窮している方の手助けをしています。相談内容

は様々で、一人一人違った対応が求められます。

また、実際にお宅に訪問して生活状況調査を行い

ます。とても大変な部分もありますが、やりがい

を感じながら日々業務にあたっています。

保健福祉部 厚生課 保護係

主事 二瓶 太郎 （一般事務）
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私は、障害者手帳と障害福祉サービスに関する

申請や相談などの業務に従事しています。市民の

方のニーズに合わせ、窓口で対応や、市役所内外

の方との連携調整などを、先輩方のサポートも受

けながら行っています。写真は障がいを持つ方が

参加されるスポーツ大会の時のものです。そのよ

うな経験を通し

てできることが

増えていくこと

や経験を応用

できたときに

やりがいを

感じています。

はじめまして。数多くの市町村の中から鹿沼市
に興味を持ってくださり、ありがとうございます。
入庁当初は不安もありましたが、優しい先輩方や
頼もしい同期に囲まれながら、今では仕事を通し
て発見の毎日を送っています。みなさんの経験や
エネルギーは鹿沼市をより良く、住みやすいまち
にするための力を持っていると思います。一緒に
お仕事ができる日を心待ちにしております。

主事 田野井 史織 （一般事務）

保健福祉部 障がい福祉課 障がい福祉係



現在の仕事内容や仕事のやりがいについて 鹿沼市職員を目指している方へ

私の所属する健康課母子健康係は乳幼児健診や

教室、担当地区の訪問などで子供の成長と発達を

支援しています。電話や訪問で子育ての悩みや不

安を抱えたお母さんの話をうかがい、「話を聞い

てもらってよかった」「安心しました」と笑顔に

なるお母さんと一緒に子供の成長を喜んだり、見

守っていくことにとてもやりがいを感じています。

私は県外出身で夫の地元である鹿沼に移住し、
氷河期世代採用で入庁しました。私たち同期は今
までの中で１番年齢の幅が広いですが、みんな和
気あいあいとしていて仲が良いです。前職である
助産師の経験も生かせ、新たに保健師のスキルを
先輩から学び、毎日が新鮮で成長できる職場です。
鹿沼は素晴らしい出会いばかりです。是非一緒に
働けることを楽しみにしています。

保健師 鈴木 紗織 （保健師）

保健福祉部 健康課 母子健康係



現在の仕事内容や仕事のやりがいについて 鹿沼市職員を目指している方へ

私は現在０歳児の担当をしています。子どもた

ちが安全に、そして楽しく過ごせるように先輩方

にアドバイスをもらいながら、協力して保育をし

ています。大切な命を預かる、責任のある仕事で

あると同時に、子どもたち一人ひとりがすくすく

と成長する姿を近くで感じることができる素晴ら

しい仕事だと思っています。

私は民間での社会人経験を経て鹿沼市役所に入庁
しました。保育士としては１年目の私に、先輩方は
やさしくアドバイスしてくださり、たくさんのこと
を教えていただいています。それでもまだまだ未熟
な私ですが、先輩方に支えていただき楽しくお仕事
ができています。あたたかな環境で一緒に働いてみ
ませんか？皆さんと一緒に働ける日を楽しみにして
います。

保育士 中山 菖子 （保育士）

こども未来部 保育課 西保育園



私はこれまで鹿沼市に関わった経験はありませ

んでしたが数多くの市町村から、鹿沼市を選び転

職してきました。鹿沼市は自然豊かで、食事も美

味しいので生活をするにも仕事をするにも全国で

一番の環境です。今はまだ鹿沼市を知らない方で

も、鹿沼市の魅力を探しながら、全国へ発信する

一員として、一緒に働ける日を楽しみにしていま

す。

私が所属している林政課では森林伐採に係る許認

可関連の業務や鹿沼産木材の需要拡大に向けたＰＲ

活動を行っています。許認可関連の業務では山奥に

保安林伐採の現地確認に行き、ＰＲ活動では市内だ

けにとどまらず、首都圏へ鹿沼産木材を売り込んで

います。業務を通じて、「木のまち鹿沼」を支えて

いる一人であることにやりがいを感じています。

経済部 林政課 木のまち推進係

主事 菊地 祥平 （一般事務）
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現在の仕事内容や仕事のやりがいについて 鹿沼市職員を目指している方へ

私は、地球温暖化対策に関する仕事をしていま

す。自宅に太陽光発電や蓄電池を導入した方へ商

品券の支給や、小学生向けの環境に関する学習講

座開催、市職員向けに職場でのエコ行動を推進し

ています。また、他部署から来た照会の取りまと

めや、クリーンセンター事務所の水光熱費支払い

など、他の職員が滞りなく仕事ができる職場作り

も担っており、とてもやりがいがあります。

私は金融機関で６年間働いた後、市役所に入りま
した。「環境」に関する知識はゼロに等しく初めは
不安でいっぱいでしたが、雰囲気の良い職場のおか
げで無事１年間過ごすことができました。市役所の
仕事はとても幅広く、異動が転職だと言われること
もあるほどです。しかしその分、知識も増え鹿沼の
エキスパートになれます。ぜひ、一緒に鹿沼を知り
尽くし、鹿沼のために働きましょう！

主事 髙木 美樹（一般事務）

環境部 環境課 環境政策係



現在の仕事内容や仕事のやりがいについて 鹿沼市職員を目指している方へ

鹿沼市にはいくつの公園があると思いますか？

実は、「２３６」の公園があります。公園緑地係

では、安全・安心に公園を利用できるように公園

の整備や維持管理を行っています。日々の業務は、

公園利用の申請の受付や樹木伐採・剪定など現場

作業も行います。仕事を通して、今まで経験した

ことのないことにチャレンジできる楽しさと、で

きるようになった時にはやりがいと成長を感じて

います。

私は市外在住で、民間企業を経験した後に鹿沼市
役所に入庁しました。最初は土地勘がなく、地図を
読むことが大変でした。先輩方が地図を開き優しく
教えてくださったのを覚えています。職場の雰囲気
は明るく、常に相談ができ、協力し合いながら業務
を進めています。鹿沼市が大好きだ！鹿沼市をもっ
と良くしたい！と熱い気持ちをお持ちの方、一緒に
働けることを楽しみにしています(^^)

主事 野中 瑞姫 （一般事務）

都市建設部 整備課 公園緑地係



現在の仕事内容や仕事のやりがいについて 鹿沼市職員を目指している方へ

水道整備係では、水道管布設工事の設計監理を

行っています。水道は重要なライフラインである

ため責任も大きいですが、自分で設計し工事を完

成させる達成感が得られ、充実した日々を送って

います。また、先輩や業者の方が専門的なことを

教えてくれることで考え方の幅が広がり、業務の

質が上がっていると実感できるため、やりがいも

大きいです。

私は土木の実務経験がなく、土木技師として働
いていけるかという不安がありました。ですが、
周りの方々の支えもあり今は不安がなく働くこと
が出来ています。職場環境はとても良いので休暇
も取りやすく、私生活も学生時代より充実してい
ると感じています。また、鹿沼市職員として働く
ことで鹿沼の良いところを実感できると思います。
皆さんと共に働ける日を楽しみにしています。

上下水道部 水道課 水道整備係

技師 小太刀 旬哉 （土木）



現在の仕事内容や仕事のやりがいについて 鹿沼市職員を目指している方へ

私は奨学金貸付業務と部内入札業務を主に担当

しています。市民の方だけでなく、他部署の方か

ら頼りにされる仕事もあり、最初は責任を感じて

大変緊張しました。しかし、周りの先輩方や上司

の丁寧な指導のおかげで次第にできることが増え

ていき、やりがいに繋がりました。小さな事務仕

事でも最後は誰かの笑顔に繋がります。人の役に

立つために今後も自己成長に励みたいです。

「鹿沼市で暮らし、働きたい。」と自然・文化・
人に強く惹かれて東京から鹿沼市に移住と転職をし
ました。実際に働いてみて、職場の方は仕事だけで
なく鹿沼のことも教えてくださり温かい環境だと安
心しました。同期にも恵まれて休日に遊びに出かけ
ています。おすすめは男体山を眺めながらの自転車
通勤です。木製ネームプレートもかわいいです。オ
ンオフのある職場で鹿沼ライフを楽しみましょう。

主事 塚原 小百合 （一般事務）

教育委員会事務局 教育総務課 総務政策係
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令和４年度にとちぎ国体が開催されます。私は、

その中でも鹿沼市で開催される卓球競技の運営に

関わる業務を担当しています。経験したことのな

い競技であったため、入庁当初は卓球のルールか

ら勉強していました。現在は県の卓球連盟や関係

団体との連絡を密に取りながら、国体の成功に向

けて準備を進めています。約５０年に一度の国体

に関わることができ、非常にやりがいを感じてい

ます。

仕事以外のことにもしっかり向き合うことので
きる職場。それが鹿沼市役所です。私は走幅跳の
選手として現在も競技を続けています。しかし、
一人での練習が心細いことこの上なし…。これを
見てくれているみなさん、私と一緒に鹿沼市の陸
上をもっと盛り上げていきませんか？初心者、経
験者、マネージャー大歓迎！（年齢性別問わず）
社会人になっても綺麗な汗をかきましょう！

主事 橿淵 和馬 （一般事務）

教育委員会事務局 国体推進室



私は大学で一度鹿沼市を離れました。帰省した

際に鹿沼市の暖かさを改めて感じ、鹿沼消防で働

きたいと思いました。先輩方との訓練はとても刺

激になり、私自身も大きく成長することが出来ま

す。ぜひあなたも消防に入り、鹿沼市の安全・安

心をともに守っていきましょう。

消防の現場活動には、警防・救助・救急があり

ます。その中でも私は警防業務に従事しています。

あらゆる災害に備え、日々勉強や訓練に励んでい

ます。厳しい訓練などもありましたが、自らの身

体、精神も強くなりとてもやりがいのある仕事だ

と思います。

消防本部 消防署消防第１課 消防第１係

主事 西藤 丈輝 （消防史員）
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“
皆様の受験を

お待ちしています！


